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令和元年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１０日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎16番 田中 哲 君 

①農業問題について 

 

 

 

 

 

 

②市道改良について 

 

〇予算関係 

〇農業種別による就労人口と粗生産額 

 

〇市及び農業委員会に対する要望 

 

〇キクラゲ栽培について 

〇人吉市農業の課題と展望 

〇戸越永葉線について 

〇矢黒下戸越線について 

 

市長・部長 

市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①安全安心なまちづくりについて 

②農業問題について 

 

 

 

 

 

 

 

③市民の声から 

 

〇緊急時の同一住所存在への対応は 

〇耕作放棄による問題への対策は 

 

〇就農希望者への支援と新たな制度について 

 

〇農福連携に対する市の見解は 

 

〇農作物のブランド化と今後について 

 

〇くまりばについて 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・副市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・副市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・副市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・副市長・部長 

◎13番 豊永 貞夫君 

①保育行政について 

 

 

 

②マイナンバーカードについて 

 

 

③市民の声から 

 

〇学童保育所の状況 

 ・現在の放課後児童クラブの児童の人数 

 ・放課後児童支援員の配置の状況 

 ・発達障がい児童の受け入れ体制の状況など 

〇本市の普及状況 

〇本市職員の普及状況 

〇ポイント付与についてなど 

〇おくやみコーナーについて 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎６番 宮原 将志君 

①総合計画 

②防災・減災 

③道の駅「人吉」 

④財源確保 

 

〇第６次人吉市総合計画の策定について 

〇国土強靱化地域計画の策定について 

〇道の駅「人吉」の今後について 

〇広告収入の現状と今後の取り組みについて 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎14番 福屋 法晴君 

①道の駅「人吉」から 

②学校教育から 

 

〇道の駅「人吉」と石野公園整備について 

〇小中学校英語教育について 

〇社会体育移行後について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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◎２番 徳川 禎郁君 

①道の駅「人吉」及びクラフトパ

ーク石野公園について 

 

②吹付けアスベストの建物につ

いて 

 

③市民の声より 

 

④市庁舎第１別館のバリアフリ

ーについて 

 

〇駐車場及びバリアフリーについて 

〇案内看板について 

〇今後の展望について 

〇吹付けアスベスト除去対象建物の現状につ

いて 

〇その調査方法及び対処について 

〇コミュニティセンターの調理室の空調設備

について 

〇トイレの手すりの設置について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 
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令和元年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１１日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②施政方針から 

 

〇市庁舎移転建設関係について 

 ・新市庁舎建設本体工事の今後の建設計画

について 

 ・旧麓町庁舎跡地の今後の予定について 

〇防災関係について 

 ・自主避難所及び指定避難所の運営について 

 ・自主防災組織及び防災サポーターの現状

について 

 ・自主防災組織及び防災サポーターの今後

について 

 ・防災及び災害被害における公助について 

 ・人吉市地域防災計画書及び人吉市総合防

災マップの見直しについて 

〇ふるさと納税について 

 ・ふるさと納税の現状と将来について 

 ・ふるさと納税の返礼品と取扱い委託につ

いて 

〇財政健全化について 

 ・行財政基盤の現状について 

 ・財政健全化の現状について 

 ・今後の財政健全化対策について 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

◎９番 宮﨑 保 君 

①環境関係について 

②市民の声より 

 テレビによる自治体情報につ

いて 

 

〇生ごみの減量について 

 

〇デタポンの利活用について 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

◎17番 大塚 則男君 

①市政運営 

②企業誘致関係 

 

〇人吉市行財政健全化計画について 

〇人吉中核工業用地の今後の方向性について 

 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

◎15番 本村 令斗君 

①行財政健全化計画 

 

②ダムによらない治水対策 

 

③崩壊の危険性がある宅地への

対策 

④市民の声より 

 

 

〇市民生活への影響について 

〇新市庁舎建設の見直しについて 

〇破堤しにくい堤防について 

〇出水川の内水排水ポンプ場について 

〇馬氷川横の宅地について 

 

〇市道鬼木地内第２号線の補修について 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 
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◎７番 塩見 寿子君 

①災害対策 

②中等度難聴者の補聴器購入の

助成 

③幼児教育・保育の無償化に伴う

給食費負担の問題 

 

〇宅地の崖崩れ災害の対策について 

〇中等度難聴者の補聴器購入の助成制度につ

いて 

〇本市の対応と負担軽減の取り組み 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎11番 犬童 利夫君 

①熊本県消防力強化推進計画に

ついて 

 

 

②浄化槽法の一部を改正する法

律について 

 

〇消防広域化の取り組みなどこれまでの経緯

について 

〇目指す消防の体制について 

〇消防力強化の必要性について 

〇改正の背景と概要について 

〇浄化槽の特性について 

〇公共浄化槽について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 
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令和元年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１２日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎12番 井上 光浩君 

①施政方針より 

 

②市民の声より 

 

〇人吉中核工業用地・企業誘致を含めた経済

振興策について 

〇本市職員採用について 

〇災害時及び避難行動等発令の周知について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎８番 高瀬 堅一君 

①市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

②新市庁舎建設について 

 

 

 

 

 

③公有財産管理運営について 

 

④市民の声から 

 

〇所信表明と施政方針から 

〇公約の達成について 

〇ひとよし未来会議について 

〇公約の内容について 

〇公約達成の施策について 

〇行財政健全化計画から 

〇経緯と現状から 

〇不調不落について 

〇発注方法について 

〇計画の変更と財政について 

〇今後の建設計画について 

〇政治責任について 

〇公有財産の実態について 

〇管理運営について 

〇人口減少と増加策について 

〇各種団体との連携について 

〇病院の予約対応について 

〇乗合タクシーの充実について 

〇高齢者と市長のふれあいについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎１番 松村 太 君 

①鳥獣被害防止対策について 

 

②２０２５年問題に向けて 

 

③教育の喫緊の課題について 

 

④行財政健全化の取り組みにつ

いて 

 

〇農作物への被害の現状と近年の変化について 

〇具体的な対策と効果について 

〇地域包括支援センターの委託について 

〇地域福祉・医療連携の進展について 

〇教育環境整備について 

〇各種事業との相乗効果について 

〇新市庁舎のこれからの検討課題について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎５番 西 洋子 君 

①災害時の避難について 

 

 

 

 

〇避難所の体制 

・要介護者の避難 

・避難期間の長期化時の飲食問題 

〇防災無線とデタポン放送 

 

市長・教育長・部長 

 

 

市長・部長 
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②道の駅と鉄道の駅 

 

 

 

③市民の声より 

〇スマートインターチェンジ開通と道の駅開

駅による今後の経済効果 

〇鉄道のまちづくり 

・肥薩線の存続はいつまで可能か 

〇市民に分かりやすい言葉での情報発信を 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎３番 池田 芳隆君 

①行財政改革について 

 

人吉市行財政健全化計画について 

〇行財政健全化計画の作成の指示はいつ行わ

れたのか 

〇基金不足となる予測はなかったのか 

〇なぜ、このような状況になるまで、検討さ

れなかったのか 

〇職員給与の減給が検討されているが、減額

のパーセンテージの数字の根拠は 

〇マニフェストを作成される際に、費用対効

果の検証や予算が必要とする施策について

は財源の根拠など検討されたのか 

〇市長の使用者としての責任はどこにあるのか 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 


